

Dr LEFEVRE Frédéric  
Dunkerque,

Le 13 aout 2009,

Madame, Monsieur,

C'est en ma qualité d'ancien praticien au sein des Urgences de la Polyclinique de Grande Synthe de 2003 à 2009, ainsi que chef de service de 2008 à 2009 que je me permets d'écrire ce courrier concernant l'action du Dr Paresys.

Les problématiques psychiatriques sont nombreuses et variées au sein d'un service d'accueil d'Urgences et posent souvent un souci de prise en charge adaptée en l'absence de service spécialisé présent au sein de l'établissement.

J'ai pu, ainsi que les différents praticiens du service, apprécier à sa juste valeur le dévouement de l'équipe médicale et para médicale concernant la prise en charge psychiatrique des patients se présentant aux Urgences.

La personnalité même du Dr Paresys est étonnante.  
Il parvient ainsi à proposer un abord de la psychiatrie efficace, simple et fédérateur ; esprit certainement insufflé au reste de son équipe, toute aussi impliquée et motivée par leur chef de service.

Fort d'un fonctionnement déjà rodé, la présentation de la psychiatrie de liaison m'a été faite par le Dr Paresys à mon arrivée avec l'engagement qui le caractérise.

Régulièrement Le Dr Paresys se rend dans le service des Urgences pour un entretien professionnel et personnel, ce qui permet une bonne connaissance des pratiques de chacun et un suivi plus humain des patients.

Le Centre médico psychiatrique assure une permanence au sein de l'établissement avec un contact permanent rendu possible par le passage systématique d'un membre de l'équipe, tant au niveau des Urgences que des services d'étages.

Cette collaboration est d'autant plus précieuse et nécessaire que l'établissement représente l'un des deux sites d'accueil de patients( 18000 consultations en 2008) en Urgences pour quelque motif que se soit ; l'autre établissement étant sur le bassin concerné le Centre Hospitalier de Dunkerque.

La disponibilité des médecins psychiatres ainsi que des infirmières a permis une prise en charge adaptée de ces patients , un suivi de proximité rendu possible et parfois un désarmement de situation à risque , ainsi que des consultations spécialisées au sein des services de médecine tout en permettant à la Polyclinique d'assurer son rôle de permanence de soin dans le panorama Dunkerquois.

Le Dr Paresys a su de part son engagement et sa disponibilité, tout comme l'équipe impliquée dans ce fonctionnement, créer un climat d'entente avec les praticiens des Urgences

permettant de proposer aux patients relevant de sa spécialité une solution rapide, adaptée et réaliste.

N'est ce pas la le rôle d'un chef de service : impliqué, disponible, efficacité d'organisation et le plus important, rassembleur.

Je vous prie de recevoir Madame, Monsieur mes salutations distinguées.